

Inauguran hoy en La Habana salón internacional HostelCuba 2019



La Habana, 28 may (RHC) El Salón Internacional para restaurantes, hoteles y servicios turísticos, HostelCuba 2019, será inaugurado hoy en esta capital con la participación de importadores y exportadores de este ámbito.

De acuerdo con los organizadores, está prevista la participación de 120 expositores de casi de una veintena de países, que se darán cita en el recinto Ferial Pabexpo.

La agenda del evento incluye rondas de negocios con las principales empresas del país, un foro de inversiones y la realización de conferencias y talleres de capacitación, según se ha confirmado, resalta Prensa Latina

Entre los exponentes extranjeros descuellan los de España, Italia y Portugal por la parte europea, mientras que de Latinoamérica figuran empresarios de México, Chile, Costa Rica, Uruguay y Argentina.

Una de las novedades de esta edición es la del Hotel & Spa Experience, una recreación en vivo de las

diferentes estancias de un hotel.

Este espacio contará con una recepción de hotel, una habitación domótica con baño y vestidor, y una zona jardín.

En declaraciones a la prensa de la Directora de Logística del Ministerio de Turismo de Cuba, Yaimara Tristá, se conoció que esta nueva cita es la oportunidad de consolidar la búsqueda de vínculos de proveedores de tecnologías para el sector que, además de los rubros tradicionales, comienza a demandar materias primas biodegradables.

La funcionaria reveló que los asistentes al evento recibirán una actualización de la cartera de oportunidades del sector con los proyectos disponibles en la inversión en negocios inmobiliarios, campos de golf, así como de las posibilidades que ofrece la vinculación con la occidental Zona Especial de Desarrollo de Mariel.

La tercera edición del evento, que sesionará hasta el próximo día 30, se organiza por el Grupo Empresarial Palco y Fira de Barcelona, con el auspicio del Ministerio de Turismo y la Cámara de Comercio de Cuba.

El turismo es uno de los sectores de mayor dinamismo en Cuba y las autoridades de la isla esperan recibir este año cinco millones 100 mil visitantes, 350 mil más que los llegados al cierre de 2018.

Durante el primer cuatrimestre de este año, arribaron un millón 928 mil 478 viajeros para un alza del siete por ciento acumulativo y, durante la primera semana de mayo, se notificó de la llegada de dos millones de vacacionistas.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/191874-inauguran-hoy-en-la-habana-salon-internacional-hostelcuba-2019>



Radio Habana Cuba